
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Libe�en sind .

Sie haben ziemlich lange Flügel.

Damit können sie ganz enge Kurven �iegen

oder in der  stehen bleiben.

Manche Libe�en können sogar rückwärts �iegen.

Libe�en sind .

Sie fangen ihre Beute im Flug.

Dazu sind ihre Vorderbeine besonders ausgebildet.

 fressen vor a�em andere Insekten,

sogar Libe�en der eigenen Art.

Ihre eigenen Feinde sind Frösche,

 und Fledermäuse.

Viele Libe�en sind selten geworden.

Der Mensch nimmt ihnen nämlich viele ,

in denen sie bisher gelebt haben.
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